

Despaigne de 5-3 este miércoles en el béisbol japonés



La Habana, 7 sep (RHC) El pelotero cubano Alfredo Despaigne volvió a destacar este miércoles en la liga del pacífico del béisbol japonés, tras conectar de 5-3, en el empate de los Marineros de Lotte a cuatro carreras con el Nippon Ham.

En su tercera temporada consecutiva en Japón, el toletero antillano pegó un doble y dos sencillos en cinco turnos, remolcó a tres compañeros, y recibió un boleto, en el empate a 4 carreras en 12 episodios entre los Marineros de Lotte y los Luchadores de Nippon Ham, en el estadio Sapporo Dome.

Despaigne, de 30 años de edad, elevó su promedio a 288, 135 hits conectados en 468 turnos al bate, con 26 dobles, 24 cuadrangulares y 90 carreras impulsadas.

Entre los peloteros latinos que juegan en el pacífico, Despaigne, es el de más alto average, y aparece como tercero de manera general en los departamentos de jonrones con 24, carreras impulsadas, 90, y anotadas, con 79.



Radio Habana Cuba